

Pressemitteilung

Schule Schloss Salem: Henrik Fass wird neuer pädagogischer Leiter

Anfang März 2023 wird Henrik Fass, bisheriger Schulleiter der Schule Birklehof e.V., die pädagogische Leitung der Schule Schloss Salem übernehmen.

Salem, 20.10.2022. Nach einem intensiven Auswahlprozess, begleitet von einer namhaften Personalberatung, ist es dem Vorstand des Vereins Schule Schloss Salem e.V. gelungen, für die Stelle des Vorsitzenden der Geschäftsführung und der pädagogischen Leitung einen Nachfolger zu finden.

Visionär mit weitreichender Internatserfahrung

Henrik Fass ist ein pädagogischer Visionär mit ausgewiesenen Kenntnissen der Kurt Hahn'schen Philosophie. Er leitet seit einem Jahrzehnt erfolgreich die ehemalige Salemer Schwesterschule Birklehof. National wie auch international in der Internatswelt vernetzt, hat er in den vergangenen Jahren als Impulsgeber wichtige Reformvorhaben etwa in den Bereichen Internatpädagogik, Musik und MINT umgesetzt.

Henrik Fass wird als neuer Geschäftsführer ab Anfang März 2023 zusammen mit Brigitte Mergenthaler-Walter und Thomas Obitz die Schule Schloss Salem führen.

Brigitte Mergenthaler-Walter, geschäftsführende Studienleiterin und Oberstudiendirektorin, wird zum Ende des Schuljahres 2022/2023 nach über 38 Jahren pädagogischen Wirkens in den Ruhestand gehen.

Ein Leben für Schule und Internat

Henrik Fass, 1975 in Frankfurt/Main geboren, studierte die Fächer Geschichte und Evangelische Religionslehre in Köln und Bonn. 2011 schloss er berufsbegleitend den Masterstudiengang Religionspädagogik und Jugendarbeit (Bildungsmanagement) in Freiburg i. Breisgau ab. Schon früh lernte er unterschiedliche Schulformen und alternative Schulkonzepte kennen und fokussierte sich nach sieben Jahren Tätigkeit am Pädagogium Godesberg auf die Internatpädagogik und Schulentwicklung. Nach einigen Jahren als Lehrer im öffentlichen Schuldienst wechselte er an die Schule Birklehof e.V. als Mentor und Lehrer. 2012 wurde er zum Schulleiter berufen. Ein Jahrzehnt lang entwickelte er die bekannte Internatsschule weiter, setzte sich mit anderen Schulen in der „Die Internate Vereinigung e.V.“ für Qualitätsstandards ein, ist Mitbegründer der Talentinitiative plus-MINT und Dozent in der Lehrerausbildung an der Evangelischen Hochschule in Freiburg.

Henrik Fass freut sich auf die neue Aufgabe. Es liegt ihm am Herzen, junge Menschen auf ihrem Lebensweg zu begleiten und sie zur Verantwortung für sich selbst und andere zu erziehen. „Gemeinsam mit dem Aufsichtsrat, den Mitarbeiter:innen und der Schülerschaft Salem weiterentwickeln zu dürfen, ist eine sehr reizvolle Aufgabe. Über das ausgesprochene Vertrauen freue ich mich besonders“, so Henrik Fass. „Gerade in diesen bewegten Zeiten begeistere ich mich für den Lebens- und Lernort Salem, an dem die Übernahme von Verantwortung auch im Sinne der Demokratiebildung ins Zentrum gestellt wird.“ Der Vorstand des Trägervereins der Schule Schloss Salem wählte Herrn Henrik Fass zum neuen Leiter der Schule mit Dienstantritt im März 2023.

Schule Schloss Salem

gemeinnützige Betriebsgesellschaft mbH
Schlossbezirk 1 · 88682 Salem
Amtsgericht Freiburg · HRB 704110

Geschäftsführung

Brigitte Mergenthaler-Walter
Thomas Obitz

Aufsichtsrat

Till Schreiter (Vorsitzender)
Dr. Constantin Beier · Nicola Dietzsch-Doertenbach
Axel Feldmann

Bankverbindung

Sparkasse Salem-Heiligenberg
IBAN DE39 6905 1725 0002 0019 07
BIC SOLADES1SAL

Henrik Fass wird mit seiner Familie im Kreise der Schulgemeinschaft Salems wirken. Er hat zwei Kinder und ist verheiratet mit Dagmar Fass (geborene Dietel), frühere langjährige Mitarbeiterin der Schule Schloss Salem, die mit ihm zurückkehren wird.



Bildnachweis: © Fotodesign Hanspeter Trefzer

Pressekontakt:

Till Schreiter

Vorstandsvorsitzender des Trägervereins Schule Schloss Salem e.V. und
Vorsitzender des Aufsichtsrats der Schule Schloss Salem gGmbH

till.schreiter@schule-schloss-salem.de

Brigitte Mergenthaler-Walter
Geschäftsführerin und Studienleiterin der
Schule Schloss Salem gGmbH

brigitte.mergenthaler@schule-schloss-salem.de

Thomas Obitz
Geschäftsführer und Wirtschaftsleiter der
Schule Schloss Salem gGmbH

thomas.obitz@schule-schloss-salem.de

Schule Schloss Salem

Die Schule Schloss Salem ist ein deutsches Internatsgymnasium am Bodensee mit multinationaler Orientierung, das rund 600 Schüler:innen aus über 40 Nationen zu einem von zwei möglichen Abschlüssen führt: entweder zum deutschen Abitur oder zum International Baccalaureate Diploma. Die Schule Schloss Salem schöpft aus der reichen christlich-humanistischen Bildungstradition Europas und hat im Sinne ihres Gründers Kurt Hahn den Anspruch, Persönlichkeiten zu bilden, die bereit und in der Lage sind, für sich selbst und andere Menschen Verantwortung zu übernehmen.

Schule Schloss Salem

gemeinnützige Betriebsgesellschaft mbH
Schlossbezirk 1 · 88682 Salem
Amtsgericht Freiburg · HRB 704110

Geschäftsführung

Brigitte Mergenthaler-Walter
Thomas Obitz

Aufsichtsrat

Till Schreiter (Vorsitzender)
Dr. Constantin Beier · Nicola Dietzsch-Doertenbach
Axel Feldmann

Bankverbindung

Sparkasse Salem-Heiligenberg
IBAN DE39 6905 1725 0002 0019 07
BIC SOLADES1SAL